

Quelle: aachen.ihk.de

Datum: 01.11.2021 Seite: <https://www.aachen.ihk.de/blueprint/servlet/resource/blob/5315164/a174213e908cd18d27a80cfccf9c1216/wirtschaftliche-nachrichten-11-21-data.pdf>

Fachkräfte in der Eifel halten: INQA-Prozess unterstützt Unternehmen

► Unter dem Titel „Identifizieren, realisieren, profitieren – mit dem INQA-Prozess fit für die Herausforderungen der Arbeitswelt“ bieten das Fachkräftenetzwerk der EIFEL Arbeitgeber und die Zukunftsinitiative Eifel am Mittwoch, 10., und Dienstag, 16. November, ab jeweils 10 Uhr, zwei digitale Infoveranstaltungen zur „Initiative Neue Qualität der Arbeit“ (INQA) an. Das Angebot richtet sich vor allem an Unternehmer und Personalverantwortliche in den Betrieben der Eifel. Nicht nur die Märkte verändern sich, auch die Arbeitswelten. Nur mit zeitgemäßer Arbeits- und Führungskultur gelingt es den Arbeitgebern, geeignete motivierte Fachkräfte in die Betriebe zu holen und sie an sich zu binden. Diese qualifizierten Beschäftigten wiederum sind das A und O für Innovationskraft und wirtschaftlichen Erfolg eines Unternehmens. Der INQA-Prozess hilft Unternehmen mit seinem ganzheitlichen Ansatz bei der Entwicklung einer zukunftsfähigen Arbeitskultur. Zu den INQA-Kernthemen gehören unter anderem motivierende Führung und gute Kommunikation, eine funktionierende Work-Life-Balance, Gesundheitsförderung, digitaler Wandel und Wissenstransfer. Der erfolgreich absolvierte Prozess mündet in eine Auszeichnung, welche die Attraktivität als Arbeitgeber deutlich sichtbar macht und so bei der Suche nach geeigneten Fachkräften hilft. Detaillierte Infos zu den Inhalten der kostenfreien Veranstaltung und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es online.

 <https://wirtschaft.eifel.info/inqa>